

DÉCLARATION DE LA DÉLÉGATION
DE LA RÉPUBLIQUE SOCIALISTE SOVIÉTIQUE DE BIÉLORUSSIE
FAITE AU MOMENT DE LA SIGNATURE DE L'ACTE FINAL
DE LA CONFÉRENCE DIPLOMATIQUE

« La délégation de la République Socialiste Soviétique de Biélorussie constate avec regret que la résolution présentée par la délégation de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques condamnant l'emploi des moyens d'extermination en masse de la population a été repoussée par la Conférence. Or, l'adoption de cette résolution qui répond aux intérêts de tous les peuples du monde aimant la liberté aurait considérablement augmenté le rôle et la portée de cette Conférence et aurait contribué à la protection la plus efficace des victimes de la guerre contre ses conséquences les plus désastreuses. »

DÉCLARATION DE LA DÉLÉGATION
DE LA RÉPUBLIQUE SOCIALISTE SOVIÉTIQUE D'UKRAINE
FAITE AU MOMENT DE LA SIGNATURE DE L'ACTE FINAL
DE LA CONFÉRENCE DIPLOMATIQUE

« La délégation de la République Socialiste Soviétique d'Ukraine constate avec regret que la résolution présentée par la délégation de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques condamnant l'emploi des moyens d'extermination en masse de la population a été repoussée par la Conférence. Or, l'adoption de cette résolution qui répond aux intérêts de tous les peuples du monde aimant la liberté aurait considérablement augmenté le rôle et la portée de cette Conférence et aurait contribué à la protection la plus efficace des victimes de la guerre contre ses conséquences les plus désastreuses. »

DÉCLARATION DE LA DÉLÉGATION
DE L'UNION DES RÉPUBLIQUES SOCIALISTES SOVIÉTIQUES
FAITE AU MOMENT DE LA SIGNATURE DE L'ACTE FINAL
DE LA CONFÉRENCE DIPLOMATIQUE

« En signant l'Acte final de la Conférence diplomatique la délégation de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques fait les réserves suivantes :